

La clinique du Souffle Le Pontet va donner de l'air à l'économie du plateau

La première pierre de nouveaux locaux de 5 200 m² vient d'être posée. L'ouverture est annoncée pour dans 18 mois.

Le socle séculaire de l'économie du plateau reste, et de loin, son activité hospitalière.

Une clinique, mais pas seulement...

Comme en témoignent ces dernières années, la construction des nouveaux locaux de l'hôpital public et de l'institut médico pédagogique. Alors que vendredi soir, la première pierre de la future clinique du Souffle a été posée, d'autres suivront, comme celle du centre d'addictologie du centre hospitalier public et, à l'horizon 2021, les locaux du foyer d'adultes médicalisés de l'Orcet.

« C'est une longue histoire qui a débuté en 2004 avec la création, initiée par la commune, d'une société d'économie mixte (SEM) qui a permis de racheter les lits menacés de délocalisation du Modern et de Clair soleil, rassemblés sous la bannière du Pontet. Une aventure unique menée avec les salariés, mais aussi Yves Dumas, premier président de cette SEM, Brigitte Emin directrice de l'établissement ou encore Jean Ferrari, son prési-



■ La première pierre de la clinique du Souffle le Pontet a été posée par Catherine Miffre, présidente du groupe 5 Santé, Bernard Argenti, maire de la commune, Romain Daubié, le président de la Semcoda et Philippe Emin président de la communauté de communes. Photo Guy DOMAIN

dent actuel qui a conclu positivement tout ce travail », a rappelé le maire, Bernard Argenti.

Un projet médical moderne et polyvalent

Catherine Miffre, la présidente du groupe 5 Santé, qui a racheté les deux établissements pour les rassembler autour d'un projet médical innovant, au sein d'un même bâtiment, insistera sur cette offre de soins nouvelle.

« Nous allons prendre en charge la réhabilitation de malades chroniques atteints de pathologies essentiellement respiratoires, avec une approche thérapeutique personnalisée qui consiste à associer l'activité physique adaptée, l'éducation thérapeutique, l'accompagnement psychologique et nutritionnel et social du patient. Dans le cahier des charges les élus n'avaient qu'une seule condition : celle de construire

ces cliniques sportives d'Hauteville stages sport santé (H3S) et du cœur de la ville. » Romain Daubié, le président de la Société d'économie mixte de construction du département de l'Ain (Semcoda), qui assure la maîtrise d'œuvre de cette construction, évoquera de son côté l'intégration des locaux dans le cadre de vie local, en associant, selon les plans du cabinet Bel-Air architectes, ses richesses naturelles que sont la pierre et le bois.

Et Philippe Emin, le président de la communauté de communes, de conclure « sur cette bouffée d'oxygène qu'amène cette construction à l'économie locale », remerciant au passage, comme ses prédécesseurs, le rôle prépondérant de Philippe Guétat, l'ex-directeur délégué du département à l'Agence régionale de santé (ARS), qui a accompagné avec bienveillance cette réalisation qui sera opérationnelle en juin 2020.

REPERES

5 200 m² : c'est la surface des bâtiments.

11 millions d'€ : c'est l'investissement de la Semcoda sur les bâtiments.

1,5 million d'€ : c'est le coût des équipements intérieurs financés par 5 Santé.

800 : c'est le nombre de patients qui seront pris en charge chaque année.

Juin 2020 : c'est la date d'ouverture de la nouvelle clinique du Souffle le Pontet.